

つながり ~中芳養公民館報~

☆ 発行：中芳養公民館

☆ 館長：前田 暁 主事：日下 智哉

☆ 電話：37-0001 FAX：37-0943

(上芳養農村環境改善センター内)

令和4年1月

未来へつながる道
田辺市

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

いつも公民館活動にご支援、ご参加いただき有り難うございます。

昨年も一昨年に続き、計画された行事のほとんどが中止となりましたが、10月に絵便り教室、11月に焦がし絵教室、それぞれに講師先生をお招きして開催することができました。

参加された方は先生のご指導のもと次々と作品が出来上がり、それを友人と作品を見せ合うなど、楽しいひとときを過ごすことができました。

また、12月には2年ぶりに、中芳養合同作品展を開くことができ、幼稚園、小学校、中学校、地域の方々への心のこもった作品が展示されました。

作品はどれもこれも力作揃いで、観に来られた方々も感心した様子でした。

あらためて今年度、開催できたことに感謝申し上げます。また、会場準備、受付等では先生方、公民館運営委員の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

これからも子どもたちから大人まで世代を超えて集い、学び、交流できる活動を通じ、地域の「つながり」を深めたいと考えています。

今年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますと共に、皆様方のご健康とご多幸を祈念しまして、新年のご挨拶と致します。



令和4年 元旦
公民館長 前田 暁

中芳養公民館・中芳養連絡所からお知らせ

年末年始の下記期間、中芳養公民館・中芳養連絡所は休みとなります。また、古紙ステーションへの搬入もできませんのでご注意ください。

令和3年12月29日(水)～令和4年1月3日(月)

令和4年1月4日(火)より通常通り(平日午前8時30分～午後5時15分)となります。古紙ステーションへの搬入は平日午前8時30分～午後5時です。

中芳養合同作品展を開催しました

12月11日(土)・12日(日)の2日間、中芳養小学校体育館において、今年で第7回目となる「合同作品展」を開催しました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止をよぎなくされましたが、新型コロナウイルス感染症の流行も落ち着きつつあったため、感染対策を講じた上での開催となりました。

地域内の幼稚園、小・中学校、団体、個人の方々から出展があり、絵画や写真、書、生花、縫い物・編み物など多種多様な作品を出展していただきました。

多くの方々にご来場いただき、充実した作品展になったかと思えます。

ご協力いただいた皆さん、出展いただいた皆さん、ありがとうございました。

今後とも、作品展へのご出展、作品展に向けた体験教室のご参加ご協力をよろしくお願ひします。



会場全体風景①



会場全体風景②



会場全体風景③



地域の方々の作品 生花



地域の方々の作品 書



地域の方々の作品 縫い物



幼稚園児の作品①



幼稚園児の作品②



小学校児童の作品①



小学校児童の作品②



中学校生徒の作品①



中学校生徒の作品②



はい こちら中芳養幼稚園です



「新年 あけましておめでとうございます。」

いつも中芳養幼稚園の教育に、ご支援、ご協力いただきましてありがとうございます。本年も、子どもたちの笑顔あふれる、楽しい幼稚園となるように努めていきたいと思っております。地域の皆様、本年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

みかん狩り

11月26日(金)は、平野地区にお住いの川崎さんのご厚意で親子みかん狩り体験をさせていただきました。みかんの採り方を教えてもらってから、いざ収穫へ。「めっちゃおいしそう!」「大きいの採ろう!」と大喜びで、コンテナ3杯分も採らせてもらうことができました。そしてとれたのみかんをおやつにおいしくいただきました。お土産でお家に持って帰ることもできて、保護者の方も大変喜んでいました。川崎さん、子どもたちのために、本当にありがとうございました。



生活発表会

12月4日(土)は、第66回生活発表会が行われ、子どもたちは歌や合奏、劇遊びなど、練習の成果を十分に発揮して、堂々と楽しく発表することができました。ご観覧いただきました方々、温かい拍手をたくさんいただきましたこと、心よりお礼申し上げます。



中芳養中学校 保育実習

14日(火)は、中学校3年生の生徒さんが来てくれ、一緒に仲良く遊ぶことができました。外では鬼ごっこ、色鬼、ジャンケン列車で遊び、お部屋では魚釣り、的当て、ブンブンごま、動物の柄を当てようの4つの手作りおもちゃコーナーを準備してくれて、楽しむことができました。遊び方を教えてくれたり、手伝ってくれたり、応援してくれたりして、とっても優しく接してくれてうれしかったです。お兄ちゃん、お姉ちゃんたち本当にありがとう!



1月の主な行事予定

11日(火)	第3学期始業式
31日(月)	園内年賀状抽選会

※3学期から園庭開放の曜日を水曜日から火曜日に変更することになりました。

1月は18日が園庭開放日
25日が園庭・遊戯室開放日です。

1月の未就園児登園日は、

1月下旬に、山本祥子先生の音楽コンサートを開催予定です。日程が決まりましたら、幼稚園門前の掲示板、中芳養幼稚園ホームページでお知らせします。もしくは直接幼稚園にお問い合わせください。

中芳養幼稚園 (電話: 24-0510)

「中芳養地域シンポジウム」を開催します

平成30年3月に田辺市教育委員会が策定した「第2次田辺市生涯学習推進計画」及び「第2次田辺市地域生涯学習計画」の前期基本計画期間が令和4年度をもって終了することから、人口減少及び少子高齢化、家族形態やライフスタイルの多様化など、地域や市民生活を取り巻く環境の変化等に対応するため、後期基本計画を策定します。

田辺市教育委員会では、そうした社会情勢をはじめ市民の学習ニーズの変化を行政として把握するとともに、地域住民がお互いに地域のことを話し合う場を提供するため、地域シンポジウムを開催します。

■日時 令和4年2月3日(木) 19時~21時

■場所 中芳養公民館 ホール

■内容 (1) 地域生涯学習計画に基づく取組の成果と課題
報告 公民館主事「前期計画3年間の振り返り」、
「地域カルテから見た課題」

(2) ミニ講演

演題「次の田辺を共に創る!~自治を支える学習~」

(3) グループワーク

テーマ:「今後5年間(後期計画)の目標や課題を話し合う」

■申込み 参加を希望される方は、事前に下記の公民館事務局まで電話でお申し込みください。

■その他 本地域シンポジウムは、田辺市教育委員会(生涯学習課)が運営し、田辺市社会教育委員が支援します。

■問合せ 中芳養公民館 事務局 (電話: 37-0001 [上芳養公民館内])



令和3年度和歌山県家庭教育支援事業「子育て講座」開催のお知らせ

日時 令和4年1月28日(金) 13:30~15:30

会場 万呂コミュニティセンターにて、子育て講座を開催します。

講師 本田昌子氏(和歌山市子供支援センター元センター長)

自らの豊富な経験をもとにお話いただきます。

子育て中の保護者の方や、家庭教育に興味のある方はぜひお越しください。

参加料 無料

定員 30名

一時保育 あり

申込方法 参加申込書に記入の上、郵送、FAX、メールにて申込受付

申込受付 令和4年1月5日(水)~1月21日(金)

申込先 〒640-8585 和歌山県和歌山市小松原通1-1

和歌山県教育委員会生涯学習課 地域教育班

問合せ先 073-441-3721

メールアドレス iwakura_a0006@pref.wakayama.lg.jp

